


Chers San-Vitournaires, en cette fin d’année il est nécessaire et habituel de faire le bilan de
l’avancement des dossiers qui ont occupé la vie de la commune ces douze derniers mois. Certains
seront développés à l’intérieur de ce bulletin.

Le lotissement Les Pins II est terminé pour la première tranche, les sept lots ont été mis à la vente
depuis le 26 octobre. C’est un vrai succès puisque, à ce jour, six lots sont déjà retenus.

Le projet MAM (maison d’assistantes maternelles) avance, le permis de construire a été déposé
(regroupement de deux gites) ainsi que la consultation des entreprises afin que les travaux
puissent démarrer début d’année et ainsi tenir l’engagement d’ouvrir pour la rentrée scolaire en
septembre 2023.

L’aménagement du bourg est en cours pour la partie étude. Le maitre d’œuvre travaille sur le
projet, en fonction des premiers objectifs fixés lors de la réunion du 9 juin avec le cabinet Citadia, la
communauté de communes et la population. Ce dernier, vu comme l’un des chantiers essentiels du
plan de mandat, pourrait démarrer courant d’année 2023.

Nous avons reçu début septembre, le camion Ampliroll commandé au mois de mai, afin de
continuer d’équiper nos services techniques. Ce dernier a été financé en partie grâce au
département et son plan CAP 43 avec une aide de 26 000€.

La réhabilitation du City Stade, projet phare du Conseil Municipal Jeunes est en cours et devrait
être opérationnel fin du premier trimestre.

Pour ce qui est du projet de construction des logements rue de la source avec Bâtir et Loger, ce
dernier prend du retard. Le permis de construire est bien validé, mais l’appel d’offre est en
réflexion par la société vu le montant important des travaux par rapport aux estimatifs.

Tous ces projets vous seront présentés lors de la Cérémonie des vœux le 8 janvier 2023
à 10h30 à la salle polyvalente, qui fera aussi office de réunion publique.

Une pensée pour Jo CHAMPAVERT dont le nom a été donné au complexe sportif de la Garne à
l’occasion des 60 ans du club, moment festif où de nombreux membres du club ont pu se
remémorer leurs excellents souvenirs. Une plaque commémorative a été posée sur le vestiaire.
Cette plaque a été offerte par le Sénateur Olivier CIGOLOTTI.

Comme vous pouvez le constater, cette année
a encore été riche en travaux. Je tiens à
remercier toute l’équipe municipale ainsi que le
personnel communal pour son implication
toujours exemplaire.

Nous vous souhaitons à tous de passer
d’excellentes fêtes de fin d’année.

YVES BOMPUIS
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Nos 2 employés communaux Johann Brossier et Vincent Piquerès sont en charge du bon
fonctionnement de nos bâtiments et espaces publics. Leur polyvalence est une force, car leurs
missions sont diverses. Ils interviennent notamment dans les domaines suivants :

• Espaces verts, : fleurissement, tonte, désherbage, taillage, élagage, entretien cimetière et
lagunage …

• Voirie : entretien des voies communales et chemins, nettoyage chaussée, signalisation verticale
et horizontale …

• Entretien des bâtiments municipaux : chauffage, électricité, plomberie, peinture …

• Logistique : préparation des animations, manutention et installation du matériel, gestion et
maintenance du matériel communal (véhicules, outillage) …

Leurs missions sont composées d’un certain nombre de tâches récurrentes comme le nettoyage de la
salle polyvalente tous les lundis après les fêtes du week-end, ou l’arrosage en période de
fleurissement mais il faut qu’ils soient toujours prêts à changer leurs plannings pour répondre à une
demande urgente de réparation.

Afin de les aider dans leurs travaux, ils
bénéficient depuis la rentrée d’un nouveau
camion doté d’une benne Ampliroll.

Cette benne peut être posée à terre facilitant
le chargement de matériel, matériaux et
déchets…

Cela permet à nos employés d’optimiser
leur travail au quotidien, notamment
pour évacuer les broyats lors de travaux
d’entretien de nos chemins. Ce nouveau
véhicule vient ainsi s’ajouter au tracteur
et à l’utilitaire déjà présents

A noter que ces déchets sont valorisés au
maximum au niveau de la commune
(broyats de branches).

Une partie des déchets verts de tonte a été mise à disposition de l’école pour préparer le sol de son
jardin permanent.

I - SERVICES TECHNIQUES MUNICIPAUX
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II - TRAVAUX ET REALISATIONS

LOTISSEMENT « LES PINS II »

Le chantier du nouveau lotissement communal s’est terminé début octobre 2022 par la mise en place
des réseaux enfouis par la société BOUCHARDON, puis par la pose des mâts pour les luminaires et la
réalisation au sol d’un enduit temporaire, par la société TREMA. Cet enduit sera, à terme, remplacé par
un revêtement enrobé lorsque les travaux de constructions des maisons seront achevés. Cette opération
sera coordonnée avec des travaux de réhabilitation de la voirie sur le lotissement actuel des Pins.

Les 7 lots du nouveau
lotissement ont été mis à
la vente et, à ce jour, 6
lots ont déjà été retenus.

Les futurs propriétaires
pourront très bientôt
débuter leurs travaux de
construction.

TRAVAUX DE CONSOLIDATION DES PONTS

La commune a bénéficié sur le premier semestre 2022 du programme national de contrôle des ponts
(cf. bulletin du 1er semestre 2022). Ce diagnostic, piloté par CEREMA, avait conclu que les ponts de
Moulin Blanc et Vial présentaient des fragilités importantes sur leurs structures.

En concertation avec la commune de St-Romain Lachalm, ces ponts ont alors été fermés à la
circulation par arrêtés municipaux.

Depuis, des travaux ont
été menés sur les 2
structures, afin notamment
de consolider les fondations
au niveau maçonnerie et
ainsi permettre de
renforcer les tabliers
existants.

Pont de Vial    AVANT APRESS

Cette nouvelle voie a été dénommée « rue Albert Michel », en hommage et remerciement à cet
habitant pour son legs auprès de la commune.
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Une nouvelle inspection a été demandée afin de valider la consolidation des infrastructures et
permettre ainsi la réouverture des 2 ponts au passage des véhicules légers (moins de 6 tonnes).

Ces travaux menés par l'entreprise Moine, seront prochainement complétés par une reprise des garde-
corps par l'entreprise Crépet. Le montant de ces travaux s'élève à 16 800 € TTC, montant pris en
charge par chaque commune à hauteur de 50%, ce qui fait un reste à charge de 8 400 € pour St
Victor.

RENOVATION DU « CITY » STADE

Lors de la mise en place du Conseil Municipal Jeunes, l’un des premiers projets proposés par nos jeunes
élus, a été la réhabilitation de l’ancien terrain de tennis. Après presque 30 ans d’utilisation, il
commençait à être sérieusement dégradé, avec notamment de nombreuses fissures au sol. Un projet a
alors été lancé pour remettre en état cette surface de jeu utilisée par de nombreux enfants.

Les travaux ont commencé fin octobre avec une remise en état de la plate-forme par la société TP de
l’Ondaine, la reprise de la couche d’étanchéité sur la partie dalle béton (au-dessus du local communal)
puis la pose d’une couche enrobée par la société EIFFAGE. Le chantier se terminera au printemps par
la mise en place d’un revêtement synthétique qui permettra la pratique du sport dans d’excellentes
conditions au cœur même de la commune.

Les élus du CMJ suivent bien sûr
avec intérêt l’avancée des travaux
et les explications techniques qui
leurs sont apportées lors des visites
de chantier.

FINANCEMENT 

- Coût total du projet : 
54 081,50 € HT

- Subventions LEADER et                        
Agence   Nationale du Sport : 

40 787,00 € HT

- Reste à charge communal :
13 294,50 € HT  

COMPOSTEUR COLLECTIF DU CENTRE BOURG

Le composteur collectif du jardin Germain Royon s'est rempli un peu plus vite que prévu, et c’est une
très bonne nouvelle ! Vous êtes nombreux à participer à cette action de compostage.

Le premier retournement du bac d'apport a eu lieu le samedi 29 octobre 2022, quatre mois après son
inauguration.

Les volontaires présents ce jour là ont transféré le contenu du bac d'apport dans le bac situé plus à
gauche, appelé bac de maturation. Encore six mois de patience et le compost pourra être utilisé !
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- Pas de gros bouts de pains : on s’aperçoit vite qu’ils sèchent, deviennent très durs et ne se
décomposent pas
- Couper les fruits : jetés entiers dans le bac, leur décomposition est trop longue pour un
composteur collectif
- Pas de déchets verts : amenés en grande quantité, ils remplissent le bac inutilement, perturbent
l’équilibre nécessaire à une bonne décomposition et ne permettent pas le mélange.

Ce retournement a permis de vérifier
le bon état de ce compost : il était un
peu sec mais cela n'a rien d'étonnant
après la chaude période qui a été
connue.

On a trouvé des larves de cétoines
dorées qui participent à la
décomposition des déchets et donc à
la fabrication du compost.

Cette opération de retournement a permis également de
mieux comprendre certaines règles du compostage en
collectif qu’il nous semble nécessaires de rappeler :

Larves de cétoines dorées

III – NOUVEAUX PROJETS

FLEURISSEMENT DES HAMEAUX

« Fleurir les hameaux pour les rendre plus beaux ! »

Dans le cadre de la commission développement durable, l’idée d’un projet d'embellissement des
hameaux, de préservation de l'environnement et des éléments du petit patrimoine a été proposée.

Il s’agit de permettre aux habitants de fleurir les biens 
de section de leurs hameaux.

Vous disposez d'un peu de temps ? 
Vous avez la main verte ? 
Vous avez envie de mettre votre hameau en valeur ? 

N’hésitez pas ! Contactez la mairie, la commission
développement durable prendra contact avec vous,
et la mairie fournira plants et jardinières.
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AMENAGEMENT DU BOURG
Comme annoncé dans le plan de mandat, le conseil municipal a décidé de poursuivre l'aménagement
du bourg.

Après la fermeture d'une partie de la halle et la création d'un WC public, l'objectif est maintenant de
travailler sur la circulation dans le village, sur le stationnement et sur la sécurisation des piétons
et des scolaires !

Projet ambitieux, mais coûteux, qui se réalisera donc en plusieurs temps.

Nos objectifs prioritaires sont :

❖ La sécurisation piétonne dans le bourg et
notamment à la sortie de l'école.

❖ La sécurisation des transports scolaires avec une
aire de retournement à l'entrée du village (pas
d'inquiétude : l'espace " pré de la vogue" sera
toujours opérationnel pour les manifestations).

❖ L'abaissement de la vitesse à l'entrée du village.

Les plans du projet seront consultables en mairie à
partir de mi-décembre. N’hésitez pas à venir en
prendre connaissance. Une boîte à idées sera à votre
disposition pour vos suggestions.

Lors de la cérémonie des vœux, ce projet vous sera présenté de manière plus approfondie..

CREATION D’UNE MAISON D’ASSISTANTES MATERNELLES

• Un constat :

• La capacité de garde d'enfants sur la commune n'est pas suffisante
• Les assistantes maternelles de la commune ne peuvent accueillir tous les enfants.
• De plus certaines familles plébiscitent un mode de garde plus collectif.
• L'école constate également que les jeunes enfants gardés sur les communes avoisinantes

fréquentent ensuite l'école de ce village.

De ce constat est né le projet d'une MAM (Maison d’Assistantes 
Maternelles), réclamée par des familles, par l'école, mais aussi souhaitée 
par le conseil municipal.• Un projet :

• Deux Assistantes Maternelles (originaires de Saint Pal de Mons et de Saint Didier en Velay)
souhaitent s'installer sur la commune.

• Une enquête, réalisée auprès de la population, et des entretiens avec les organismes de la
petite enfance ont montré la pertinence de ce projet.

• Une réalisation :

• L'idée est de regrouper 2 gîtes communaux (un peu sur le principe du périscolaire) afin de
créer 3 chambres, une salle de jeux, un coin cuisine et un espace extérieur…

• Le conseil œuvre pour que la MAM puisse ouvrir ses portes en septembre 2023.
• Lors de la réunion publique du 8 janvier 2023, vous pourrez en découvrir les plans.
• En attendant, les deux assistantes maternelles peuvent accueillir les enfants à leur domicile.
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Bibliothèque Livres au village… des livres, mais pas uniquement…

La bibliothèque de Saint-Victor vous accueille au 17, rue de la
source (ancienne mairie). Elle est gérée par le Service Culture
de la Communauté de Communes Loire Semène (CCLS) en
partenariat avec l’association Livres au Village.

Le fonctionnement et la majeure partie des permanences ou
animations sont assurées par Marie-Line Granjon, agent de
bibliothèque intercommunale. Des bénévoles de Livres au
Village travaillent en étroite collaboration avec elle et assurent
les permanences du mercredi (hors vacances), et du samedi
matin. Elles participent aussi au choix et à l’achat de livres, ou
encore au matériel grâce à la subvention allouée par la CCLS.

DES LIVRES…

L’adhésion offre un large choix de livres pour enfants et/ou adultes (albums,
documentaires, BD, romans, contes…), pour une cotisation modeste (voir ci-
contre). Si vous ne trouviez pas votre bonheur à Saint-Victor-Malescours,
sachez que l’adhésion vous permettra d’accéder au catalogue de l’ensemble
du Réseau des bibliothèques et médiathèques de Loire Semène sur lequel il
est possible d’effectuer des réservations.

Tarifs / an pour les 

résidents CCLS

Famille : 20 €

1 adulte : 10 € 

1 enfant : 5 €

Avec comme objectif constant de
promouvoir le livre, le Réseau
propose les sélections de plusieurs prix
littéraires nationaux et régionaux. En
effet, les élèves de l’École Saint-
Joseph connaissent désormais le prix
des Incorruptibles, avec une
participation en 2021-2022. Le prix
Charles Exbrayat vient de se
terminer et, en ce moment, la
bibliothèque propose la sélection du
prix Passeurs de Mots : cinq ouvrages
sur la thématique de la nature sont
en compétition. N’hésitez pas à vous
inscrire.

Horaires d’ouverture

Lundi : - 16h00-18h30

Mardi : - 16h00-18h30

Mercredi : - 10h00-11h30 (hors      
vacances scolaires) 

- 10h00-12h00 
(vacances scolaires) 

- 15h00-18h30

Samedi : - 10h00-11h30
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Du numérique…

Si ce service ne vous a pas été proposé lors de votre inscription à la bibliothèque, mentionnez-le lors de
votre prochain passage et Marie-Line fera le nécessaire. Des projets d’animations numériques pour les
enfants vont sans doute voir le jour prochainement. A suivre donc…

L’adhésion vous ouvre aussi les portes du service
Altithèque, véritable médiathèque numérique proposée
par la Médiathèque Départementale de Haute-Loire. Films,
musique, presse, formations, allez-y ! Il y en a pour tous et
pour tous les goûts et c’est gratuit !

… et des Conseillers France Service à disposition !

Depuis mars 2022, le conseiller numérique Romain Proriol (lui aussi agent
intercommunal) a accompagné 20 personnes à Saint-Victor. Pour
bénéficier de son aide sur les usages et les difficultés quotidiennes du
numérique, rendez-vous à la bibliothèque le mardi de 14h00 à 16h00 (sur
rendez-vous au 07-60-35-13-84 ou en se rendant directement sur place).
Ce service est entièrement gratuit.

Des animations…

Le rôle de Marie-Line ne se limite pas à la bibliothèque de
Saint-Victor, elle est aussi impliquée dans les animations
culturelles proposées par le Réseau. Certains connaissent
bien les escales d’Anthony et ses Tites Z’Oreilles chez nous
pour proposer des histoires qui enchantent les enfants de 3
à 12 ans.

En septembre et janvier, les plaquettes Culture et Vous sont éditées et reprennent les différents
rendez-vous culturels proposés par la CCLS (spectacles, ateliers, rencontres, concerts, expositions…)
Elles sont disponibles dans toutes les bibliothèques et médiathèques du Réseau.

Une grainothèque va pousser à la bibliothèque 
Livres au Village…

Déjà présente dans les bibliothèques de Saint-Didier et Pont-Salomon, la grainothèque est un
service gratuit d’échange de graines.

Basé sur le partage, c’est un outil qui permet de développer le jardinage et les liens sociaux mais
aussi de préserver la biodiversité et la souveraineté alimentaire.

Une inauguration ainsi que plusieurs petites animations autour du projet seront proposées pendant
les vacances de février 2023.

Bienvenue à la bibliothèque de Saint-Victor-Malescours !
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DEUX NOUVEAUX ELUS, TOUJOURS AUTANT DE PROJETS !

Depuis un an déjà, Calix, Camille, Cléophée, Juliette, Léandre, Lucas, Tiago et Tess
œuvrent pour la commune au sein du Conseil Municipal Jeunes. Il est donc temps de tirer
un premier bilan de leurs nombreuses actions.

Un bilan positif en tous points. Tout d’abord du côté des élus adultes qui saluent les
actions, l’engagement et l’efficacité de leurs jeunes collègues, mais aussi positif puisque
tous nos jeunes élus ont décidé de poursuivre l'aventure.

La preuve que l'envie de l’investissement n'attend pas le nombre des années et que chacun a su se sentir
utile, trouver de l’intérêt et du plaisir dans cette nouvelle mission !

Des élections partielles ont été organisées, début octobre, afin de permettre, comme prévu, l'arrivée de
deux nouveaux membres pour compléter notre CMJ. Les jeunes sanvitournaires (de 8 à 14 ans) ont donc
été appelés aux urnes. Ils sont venus nombreux en mairie pour participer à ce moment citoyen.
Félicitations aux nouveaux élus : Lison Holowka et Thimothé Epalle qui ont rejoint le groupe dès le
conseil du 08 octobre.

Les conseils jeunes ont lieu tous les 2 mois environ, le samedi matin. Ils sont ouverts au public.
A chaque fois ils proposent, échangent, réfléchissent sur les actions en cours et choisissent de nouveaux
projets à mener. Ainsi le CMJ a déjà œuvré à la mise en place du site de compostage collectif, participé
activement au téléthon, à la cérémonie du 11 novembre. Il a aussi pris en main la rénovation du city-
stade du village, avec des choix d’aménagement et une réflexion sur le budget avec les adjoints adultes.

Mais choisir, c’est aussi renoncer ! Les idées pour la suite sont nombreuses et le plus difficile est de
prioriser, d’étudier la faisabilité de chaque projet. Le point commun est toujours l’investissement dans la
vie du village, afin de le garder toujours aussi agréable et vivant.
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Le forum des associations s’est déroulé à St Victor le
dimanche 11 septembre 2022, à l’occasion du marché des
producteurs.

Une dizaine d'associations étaient présentes.

Ce forum a été l'occasion pour les visiteurs de découvrir
ou redécouvrir les offres d'activités sur la commune, mais
également, pour les associations, d'échanger sur leurs
pratiques.

FORUM DES ASSOCIATIONS

CEREMONIE DU SOUVENIR

Symboliquement, les jeunes élus du CMJ ont lu le
message de l'Union Française des Associations de
Combattants et de Victimes de Guerre face aux
anciens combattants et leurs drapeaux.

LE REPAS DES AINES

Samedi 26 novembre a eu lieu le traditionnel
repas offert aux ainés par le CCAS.

Une quarantaine de convives se sont retrouvés à
la Sapinière pour faire honneur au repas.

Les personnes empêchées se sont vues offrir un
panier gourmand remis en mairie le 17
décembre, en présence des jeunes du CMJ.
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PAYSANS DU COIN

10 Juillet : Les artisans nous ont rejoints pour étoffer notre marché.

14 Août : Avec une canicule historique, il a fallu
que la pluie tombe ce jour-là !!! Mais les agriculteurs
ont gardé le sourire… Malgré le temps très maussade,
les jeux des J.A. se sont tout de même déroulés, avec
pour thème les J.A.Warriors !!!

A 12h, les paysans du Coin ont servi
plus de 350 repas.

12 Septembre : Vide grenier dans
le village organisé par le Comité
d’Animation.

10 Octobre : Poti’Rando organisée
par l’APEL de l’école St Joseph de
St Victor.

13 Novembre : Zoom sur la
productrice de légumes Bio !!! Céline
BRUNON « Un Jardin a Croquer » vous
a fait partager sa passion pour le
maraichage.

11 Décembre : Marché de Noël. Artisans et commerçants nous ont rejoints pour offrir à nos clients
un vrai marché de Noël ! L’école tenait un stand pour la vente de sapins de Noël et a parfumé le
marché avec l’odeur des crêpes. Le club de foot servait sa spécialité « Le vin chaud » et le Père Noël
est venu nous rendre visite en calèche !

A l’année prochaine…

Consommez local, consommez sous la halle,
Consommez bien, consommez Paysans du Coin !!!!
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DON DU SANG BENEVOLE

Toute l’année l’association se mobilise pour accroître les prélèvements sanguins. Vendredi 26 Août a
eu lieu notre 2ème collecte de l’année. 73 personnes (77 en 2021, 63 en 2020) se sont déplacées pour
donner leur sang. L’EFS et l’amicale lancent un appel à vous tous qui êtes en bonne santé, rejoignez-
nous aux prochaines collectes !

Cette année, le traditionnel loto de l’amicale s’est tenu à St Pal de Mons le dimanche 23 Octobre. Sur
1300 cartes vendues sur les 6 communes, plus de 350 cartes ont été vendues sur la commune de St
Victor. Merci à vous ! Cela nous permettra de financer la promotion du don du sang.

L’équipe de St Victor vous invite à la prochaine collecte qui aura lieu le 

Vendredi 5 Mai 2023 de 16h00 à 19h00 à la salle polyvalente.

GYM DYNAMIQUE

Prenez 1 heure de votre temps pour sauver 3 vies !

Partagez votre pouvoir de sauver des vies, donnez votre 
sang dès maintenant !

Quel plus beau geste que de donner son sang quand on 
est en bonne santé !
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La saison 2022/2023 a démarré très fort pour l’association des P’tites Mains de Saint-Vic’ ! Alors que les
douze participantes de l’année précédente reprenaient leur adhésion, l’atelier régulier de couture du
mercredi soir voyait trois nouvelles inscriptions en attente.

Mais un problème de places se posait... La solution a été apportée par Frédéric Teyssier, adjoint,
présent à l’assemblée générale du 21 septembre, qui a spontanément proposé la mise à disposition de
tables supplémentaires.

L’atelier couture du mercredi soir a
participé au Téléthon, mais a changé sa
formule : pas de vente, mais une tombola
avec des lots offerts par ses participantes.
Deux sorties de bain ont constitué les deux
premiers lots. Ils ont été confectionnés
collectivement par les adhérentes, sous la
direction de Nathalie.

Les activités de bricolage sur le thème de Noël ont attiré les plus jeunes, mais les ados se sont laissées
tenter par la fabrication de boucles d’oreilles en origami.

L’atelier couture du mercredi soir est bien sûr l’activité phare des P’tites Mains, mais pas la seule. Ce
trimestre, trois mini-stages « débutants » (effectif maximum de 6 participants) ont pu se dérouler.

Que ce soit la confection d’un protège-
carnet avec marque-page et porte-stylo
intégrés, la réalisation d’un sac besace ou
la fabrication de décos de Noël en tissu,
les idées de Nathalie ont à chaque fois été
appréciées de… tous !

Car, faut-il le rappeler ? la couture n’est
pas exclusivement une activité féminine :
pour preuve, la présence à toutes les
sessions d’un jeune homme nouvellement
sanvitournaire.

Prochains stages de couture ouverts à
tous les débutants (ou non !) et aux
jeunes accompagnés :

Ce geste pourrait paraitre anodin… et
pourtant ! L’association remercie la mairie
qui lui permet ainsi de poursuivre son
activité dans d’excellentes conditions et
d’accueillir de nouvelles personnes.

Mercredi 8 février (vacances) et Samedi 4 mars, de 14 h à 17 h – Renseignements : 06 76 94 74 71 -

Comme l’an dernier, les P’tites Mains
ont aussi proposé des ateliers pour
enfants et adultes.

LES P’TITES MAINS DE SAINT-VIC’
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SAINT-VIC’TOUR CLUB

La rando VTT du club a eu lieu le 17 septembre 2022. Pour cette 10ème édition de la St Vic’tour Club,
trois nouveaux parcours ont été proposés avec des formules 15 km, 35 et 50 km. Les participants ont
notamment emprunté les chemins du Parc Régional du Pilat.

Les 150 participants ont apprécié la beauté du parcours et la convivialité de l’organisation. Au retour
un casse-croûte, bienvenu pour tous les participants, était proposé. Après l’effort vient le réconfort !

Le club remercie bien évidement tous les participants, les bénévoles, les adhérents qui ont participé à
l’organisation de la manifestation et notamment au balisage et débalisage des 3 parcours. Cette
opération demande du temps et de la précision pour éviter que les participants ne s’égarent.

Nous remercions également le M&M’s qui a mis à la disposition du club sa chambre froide.

Au-delà de ce temps fort, vous vous doutez bien que les sorties ont été nombreuses au cours de cet été
aussi bien sur routes que chemins. Une majorité des adhérents du club se sont également retrouvés le
weekend du 1er et du 2 octobre dans l’Aveyron à Millau. Ce fut un beau séjour auquel étaient associés
les conjoints.

Le club s’est installé pour une nuitée en gîte et a pu, sur deux jours, sillonner les routes du Causse Noir,
la vallée de la Dourbie, les villages de Cantobre, de Peyre et les venelles de Millau…

Le dimanche : rando sportive pour certains, dilettante pour d’autres .. mais toujours avec le sourire. Le
clou du spectacle fut la montée de la terrible POUNCHO qui a accueilli à plusieurs reprises le Tour de
France : distance 7.6 km avec un pourcentage moyen de 6.5%, un bel effort.

L’année 2022 se termine et l’assemblée générale du mois de décembre viendra clore cette belle saison.

Si vous pratiquez le vélo, n’hésitez pas à nous rejoindre.
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UNION SPORTIVE 
SAINT-VICTOR-MALESCOURS

La saison 2022-2023 a débuté par un moment important pour l’Union Sportive
avec début septembre, l’anniversaire du club qui fêtait pour l’occasion ses 60 ans.
Cet évènement a permis de réunir un grand nombre des licenciés actuels et passés
du club, puisqu’environ 130 personnes avaient répondu présents à l’invitation.

Certains anciens ont même profité de l’occasion pour rechausser les crampons. L’après-midi s’est
déroulée sous forme de matchs qui mélangeaient toutes les générations féminines et masculines, le tout
dans une joyeuse ambiance. Les enfants des équipes de jeunes ont même eu droit à leurs matchs sous
les yeux de tout le monde.

Les sourires étaient sur tous les visages, chacun y allant de son anecdote au sujet du foot à St-Victor.

L’après-midi se terminait par un moment chargé d’émotion, puisqu’en présence du Président de la
Région Laurent Wauquiez, du Sénateur Olivier Cigolotti, du Conseiller Départemental Bruno Marcon,
des élus de la commune et des communes voisines, le complexe sportif a été officiellement baptisé du
nom de « Stade Jo Champavert », en hommage à notre cher Jo qui s’est tant engagé pour le club que
ce soit en tant que joueur, président puis maire.

Devant toute sa famille
réunie, l’ensemble des amis de
l’USSVM ont pu ainsi avoir
une pensée amicale pour Jo
en cette journée anniversaire.
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Le mois de septembre a vu la traditionnelle reprise des
championnats, pour les 6 équipes de l’USSVM, qui
bénéficient désormais, pour leurs déplacements, du
minibus offert par la Région.

Les jeunes qui évoluent en entente avec St-Romain
Lachalm, ont rattaqué les plateaux, bien épaulés par
une équipe de bénévoles venant des 2 clubs. Pour
accompagner cette entente, les enfants et les
éducateurs ont été dotés de survêtements avec les
logos des 2 associations, preuve du bon
fonctionnement de cette organisation.

21 enfants de St-Victor évoluent
dans les 3 équipes U6-U7, U8-U9 et
U10-U11.

Du côté des féminines, l’inter-
saison a été marquée par l’arrivée
de nouvelles joueuses permettant
de compenser quelques départs.
Les 18 licenciées bénéficient
maintenant de deux entraineurs :
Roland Depeyre, issu du club de
St-Pal de Mons est venu seconder
Barthélémy Jurine, déjà présent la
saison dernière.

Les premiers résultats sportifs sont encourageants
pour cette jeune équipe et les 2 entrainements
hebdomadaires (mercredi et vendredi soir) vont
certainement leur permettre de progresser
encore, notamment grâce à l’expérience des
joueuses plus anciennes.

Les seniors ont été renforcés par 2 recrues
(Baptiste Moine et Jordan Guillaumond) ce qui
porte à 29 joueurs l’effectif de cette équipe. Là-
aussi, le début de saison est prometteur avec de
belles victoires en championnat qui laissent
entrevoir une suite intéressante.

L’élément marquant est cependant la qualification de l’équipe en ¼ de finale de la Coupe Régis Fay,
épreuve qui réussit bien à l’USSVM ces dernières années. Rendez-vous au printemps pour l’équipe du
capitaine Albéric Pouly qui devra essayer, comme en 2019, d’atteindre la finale départementale.

Enfin du côté des vétérans qui évoluent le lundi soir à 7, le retour de Frédéric Royet a permis d’étoffer
l’effectif (15 joueurs). La phase de brassage a attaqué début octobre avec une alternance de victoires
et de défaites mais toujours dans un esprit convivial… et souvent avec un petit casse-croûte à l’issue du
match !

A noter le retour du traditionnel concours de coinche du foot le samedi 4 février 2023, à la salle
des fêtes, à partir de 14h30. Tous les joueurs seront primés. Inscription : 15€ par doublette.
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APEL SAINT-JOSEPH

A l’occasion du marché des producteurs des Paysans du Coin, le 9
octobre, et pour la 5ème année, nous avons organisé une journée
randonnée pédestre et VTT qui a encore une fois été un succès !

Et oui, près de 370 marcheurs et 200 vététistes se sont engagés sur l’un des 5 parcours balisés.
A l’arrivée, la soupe de potimarron proposée par les organisatrices a été très appréciée !!!

Rendez-vous le 8 octobre 2023 !!!

SORTIE SCOLAIRE AUX ESTABLES
Cette année, les élèves de la Grande Section au CM2 sont partis 2 jours en classe « rousse » aux
Estables.

Au programme : 
1er jour : visite des Estables puis visite de la
miellerie pour certains, pendant que d’autres
parcouraient la nature.

2ème jour : escalade pour les grands et fabrique
de pain pour les petits !

Grâce aux actions menées, l’APEL a pu
financer la sortie à hauteur de 75%.

MARCHÉ DE NOEL

Toujours en partenariat avec les Paysans du Coin, nous avons pu tenir un stand.
Vous avez pu acheter ou récupérer votre sapin de Noël !!!
Les enfants ont pu rencontrer le Père Noël à bord de sa calèche et ont pu déposer
leur liste de cadeaux dans la boite aux lettres que le Père Noël nous avait laissée !
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VISITE DU PERE NOEL A L’ECOLE

Le vendredi 16 décembre après-midi, le Père Noel est revenu à St Victor pour
distribuer des cadeaux aux élèves de l’école. Chaque classe a reçu ses paquets ! Et
tous les enfants sont repartis avec leur fameux sachet de papillotes. Pour clôturer
la journée, un goûter a été servi par les lutins de l’APEL…

En 2023, nous devrions reconduire l’opération « brioches » en partenariat avec la Boulangerie
SAMUEL de St Didier en Velay, la photo de classe, la tombola… et peut-être quelques petites
surprises… !!!

Toutes ces manifestations permettent de récolter des fonds pour financer les sorties scolaires et
équipements nécessaires pour le fonctionnement de l'école.

Depuis la rentrée, nous sommes visibles sur les réseaux sociaux ! N’hésitez
pas à nous suivre sur notre page Facebook : Ecole St Victor Malescours.

Les parents désireux de rejoindre l’association pourront se faire connaître lors de l’assemblée générale
qui aura lieu courant janvier.

COMITE D’ANIMATION

Le 2ème semestre a été plutôt calme au Comité d’animation.

Comme les années précédentes, le comité d’animation a organisé un vide
grenier en parallèle au marché des Paysans du Coin de septembre. La
fraicheur du matin de ce dimanche 11 Septembre en a peut-être fait reculer
plus d’un, mais environ trente exposants sont quand même venus s’installer
dans le pré à l’entrée du village pour étaler leur bric à brac.

En cette fin d’année 2022, le comité d’animation s’est joint aux autres associations pour organiser la
journée du Téléthon !

1982-2022 : le comité des fêtes a 40 ans !!! 
Ils seront fêtés comme il se doit le samedi 21 janvier 2023. Nous
n’avons pas retrouvé toutes les archives, il se peut que toutes les
personnes qui ont été membres du comité n’aient pas reçu
l’invitation, c’est pourquoi nous leur demandons, sans hésitation, de
bien vouloir se faire connaître auprès d’un membre actuel du comité
ou en envoyant un mail à svm.comitedesfetes@gmail.com

Les rendez-vous de 2023 :

• Assemblée générale : vendredi 24 Février 2021 à 20h30 à la salle polyvalente.
• Concours de coinche : samedi 25 février à partir de 14h à la salle polyvalente.
• Fête du village : 24 et 25 Juin.
• Concours de pétanque : date à définir.
• Vide grenier : dimanche 10 septembre lors du marché des Paysans du Coin.
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O.G.E.C. Ecole Saint-Joseph
Organisme de Gestion des Ecoles Catholiques

Notre établissement a débuté la première partie de sa rénovation.

Merci également aux parents d’élèves qui se
sont rendus disponibles pour préparer le
chantier et pour les petits peintres qui ont réalisé
les finitions. Et merci à l’équipe enseignante
pour le réaménagement de la classe.

Le rez-de-chaussée a été entièrement repensé
pour accueillir une plus grande classe de
maternelle, un nouveau hall d’accueil et de
nouveaux petits sanitaires.

Ces travaux ont pu aboutir grâce au
financement par le propriétaire mais aussi grâce
à la générosité de nombreuses personnes que
nous tenons à remercier une nouvelle fois.

La seconde partie des travaux consistera à rénover entièrement le deuxième étage pour la classe des
plus grands, rendez-vous cet été 2023 !

Notre association est à la recherche de bénévoles pour nous aider dans la gestion de l’école. Si vous
souhaitez rejoindre notre équipe merci d’envoyer un mail à l’adresse suivante : ogec-svm@outlook.fr

SCRABBLE

Le groupe de scrabble est rattaché à l’association Livres au
Village d’un point de vue administratif. Il se réunit tous les
vendredis après-midi, de 14h30 à 18h, dans la salle OPAC. Il
compte une vingtaine d’adhérentes mais la participation
hebdomadaire se situe aux environs de 10 à 15 personnes.

Il est ouvert à toute personne intéressée (aucun niveau
préalable n’est requis) et offre une occupation distrayante et
enrichissante.
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NOURRIS’SON

A peine un an d’existence pour l’association Nourris’son et déjà de 
la musicothérapie offerte aux jeunes prématurés.

C’est le 16 septembre 2022 qu’ont débuté les
séances de musicothérapie auprès des
nouveau-nés prématurés de l’Unité
Kangourou du Centre Hospitalier Emile Roux,
au Puy-en-Velay.

Financées grâce aux fonds récoltés lors du concert
caritatif organisé par Nourris’son le 20 mars 2022,
les premières séances ont été assurées par Laure
Bayon, musicothérapeute de profession, auprès
d’un très jeune public, particulièrement sensible aux
sons et tonalités environnantes !

Les premiers retours, aussi bien des soignants que
des parents des enfants visités, sont très satisfaisants
et encouragent les bénévoles de l’association à
poursuivre leur mobilisation au service du bon
développement du nouveau-né et du lien parents-
enfants.

A noter sur vos agendas : prochain concert de l’association prévu le dimanche 12 mars 2023 à 15h,
à l’espace culturel du Cercle à Saint-Just-Malmont. Le groupe La Volta assurera le concert avec ses
compositions. On vous attend nombreux !

Page Facebook : 
https://www.facebook.com/nourrissonauvergne
Site internet : 
https://nourrissonauvergne.wixsite.com/website
Mail : nourris.son.auvergne@gmail.com
Téléphone : 06 74 01 29 82

A D M R
C'est entourée de ses collègues, de bénévoles et de bénéficiaires de
l'ADMR que Gisèle BERNALIN a fait valoir ses droits à la retraite
après 14 années de travail au service des personnes. C'est une belle
carrière qu'elle a remplie avec beaucoup de dévouement.
Nous lui souhaitons une bonne retraite entourée des siens.

L’ADMR recherche un(e) salarié(e) : si vous êtes intéressé(e), n'hésitez 
pas à contacter Brigitte LAURENSON au 06.77.56.18.91 

L'ADMR intervient pour tous et partout en 
Haute-Loire, ne restez pas sans aide !
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3 DECEMBRE 2022
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Samedi 4 Février Concours de Coinche USSVM

Mercredi 8 Février Stage Couture Enfants-Ados- Débutants P’tites Mains 

Vendredi 24 Février Assemblée Générale du Comité Comité d’Animation

Samedi 25 Février Concours de Coinche Comité d’Animation

Samedi 4 Mars Stage Couture Enfants-Ados- Débutants P’tites Mains

Dimanche 9 Avril Marché des Producteurs Paysans du Coin

Vendredi 5 mai Don du Sang

Dimanche 14 Mai Marché des Producteurs Paysans du Coin

Dimanche 28 Mai Soirée BANDAS Galoyes

Dimanche 11 Juin Marché des Producteurs Paysans du Coin

Vendredi 23 Juin Fête de l’Ecole Ecole St Joseph

Samedi 24 Juin
Dimanche 25 Juin

Vogue et Feu d’Artifice
Vogue et Spectacle

Comité d’Animation

AGENDA DES MANIFESTATIONS
PREMIER SEMESTRE 2023

Dimanche 8 Janvier Vœux et Réunion Publique Mairie

ETAT-CIVIL

1er juillet 2022 Djalil CHARNET Place de l’Eglise
1er juillet 2022 Aïlys CHARNET Place de l’Eglise
15 juillet 2022 Eliott POULY MORIN Impasse Le Cerisier
05 août 2022 Estelle FOURNEL Chemin de la Trésande

NAISSANCES

MARIAGES

30 juillet 2022 Alexia GAFAROFF / Janis POULY
13 août 2022 Talia Valentine FAUCHER / Mathieu MALESCOURS
29 octobre 2022 Clotilde CHARREYRON / Anthony GIA

DECES

10 août 2022 JOLY née DUSSAUZE Danielle
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